

## **Des influenceuses espagnoles recommandent des antibiotiques!**

Compte Test - 2020-01-14 23:34:28 - Vu sur pharmacie.ma

De plus en plus «d'influenceuses» recommandent des médicaments à prescription obligatoire à travers la Toile ce qui risque d'avoir des conséquences néfastes sur la santé des Espagnoles. La réaction du Conseil de l'Ordre des pharmaciens d'Espagne n'a pas tardé ce qui a poussé les autorités à examiner les séquences vidéo publiées sur YouTube et sur les réseaux sociaux. Les autorités ont également exigé des plateformes concernées de retirer les contenus publicitaires illégaux dès leur mise en ligne ou de bloquer leur accès. Google a manifesté sa volonté de collaborer avec les autorités et de procéder au retrait des contenus contestés. Mais ces «influenceuses» continuent à vanter les mérites, entre autres, des antibiotiques à travers Instagram. Au Maroc, les conseils en matière de santé par des non professionnels à travers les réseaux sociaux sont monnaie courante et le problème risque de s'aggraver si les instances et les autorités restent dans l'expectative.